



Communiqué de presse

Vendredi 20 décembre 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jacques Bravo

« C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que j'ai appris la mort de Jacques Bravo.

Avec la disparition de Jacques, c'est un amoureux de Paris qui s'en va et avant tout un amoureux du 9^{ème}, son arrondissement.

Il en connaissait chaque rue et chaque immeuble. Il le chérissait tant et aura contribué à le transformer comme maire de 2001 à 2014.

Il en aura fait un arrondissement de théâtre, de culture et de commerces, cet arrondissement vivant et dynamique, jeune et familial qu'il est devenu aujourd'hui.

Jacques Bravo était un homme de probité et de précision et un fin connaisseur des finances locales, ce qui lui valut de présider la Commission des Finances de la Ville de Paris de 2001 à 2008.

Il était un homme d'honneur, de convictions et de combats.

Mais Jacques Bravo, c'était avant tout l'homme rieur, joyeux, affable, toujours accessible et présent, à l'écoute des gens.

C'était aussi le grand sportif, le marathonien qui persévère et n'abandonne jamais.

C'était enfin un grand danseur : je me souviens avec tendresse du rock endiablé que nous avons partagé le soir de la victoire de Bertrand Delanoë en mars 2001.

Je pense à Pauline Véron, qui fut sa première adjointe, à ses équipes et aux militants.

Aujourd'hui je perds un ami, un ami fidèle, et je suis si triste.

Paris lui doit beaucoup et lui rendra hommage.

J'adresse en mon nom et au nom des Parisiens mes condoléances à Nicole, sa femme, à Vincent, Maud et Gilles, ses enfants et à sa famille qu'il aimait tant ».

Anne Hidalgo

Maire de Paris